

# ÉBOULEMENT EN GARE DE SÈVRES-VILLE D'AVRAY

## GRANDS TRAVAUX DE REMISE EN ÉTAT

Newsletter #6  
03 avril 2020

Les équipes de SNCF Réseau et de son partenaire NGE sont mobilisées depuis le 4 février pour remettre en état le talus qui s'est effondré en gare de Sèvres - Ville d'Avray, avec deux priorités : la sécurité des riverains et des agents travaillant sur le chantier, ainsi que la reprise des circulations.



### ➤ CE QUI S'EST PASSÉ DEPUIS LE 27 MARS

- 1 Après une suspension temporaire des travaux en raison de la pandémie Covid 19, les travaux de confortement se poursuivent, dans le strict respect des règles sanitaires. Premier chantier ferroviaire d'envergure à reprendre, l'expérience acquise à Sèvres - Ville d'Avray est précieuse pour nourrir nos référentiels santé et sécurité au travail.  
Le haut du talus est désormais fixé et stable, grâce à l'implantation de 47 clous de 9 mètres, de micropieux et de plusieurs couches de béton projeté.
- 2 Le bas du talus est lui aussi en cours de consolidation. Une rangée de 30 micropieux a été réalisée, permettant de contenir l'éboulement. Des clous sont également en cours d'installation, qui permettront de fixer par la suite des écailles en béton préfabriquées pour réaliser l'ouvrage final.

### ➤ A VENIR

- Après le déblaiement des voies, les circulations ne pourront pas reprendre immédiatement. S'ensuivront la réalisation de l'ouvrage définitif sur les différentes parties du talus (pose d'écailles préfabriquées et terrassement du talus) et la reconstitution des installations ferroviaires : renouvellement de la voie, repose des caténaires, installations de signalisation et de voie.
- La date de reprise des circulations n'est pas encore connue. Nous vous informerons dès qu'elle pourra être fixée.



Crédits photos : NGE

<http://travauxsevres.sncf-reseau.com>  
<https://meslignesnetu.transilien.com>  
<https://malignel.transilien.com>